

Ressort: Entertainment

Flic Flac 9. Festival der Artisten - die Sieger stehen fest

Popov-Truppe gewinnt

Kassel, 08.01.2018, 13:53 Uhr

GDN - Nach zwei Wochen haben 47.000 Zuschauer ihre Favoriten unter den Künstlern des 9. Festivals der Artisten in Kassel gekürt. Den mit 15.000 Euro dotierten ersten Platz holte sich die Popov-Truppe mit ihrer Schleuderbrettnummer. "Master of Hellfire" und das Duo "Flash of Splash" rangierten dahinter.

Zum neunten Mal gastiert Flic Flac mit seinem "Festival der Artisten" mitten in der Kasseler City auf dem Friedrichsplatz. Circusdirektor Benno Kastein und seine Töchter Tatjana und Larissa haben den Anspruch, den Zuschauern einen etwas anderen Weihnachtscircus zu präsentieren. Eingeladen werden nur Artisten, die außergewöhnliches zeigen und häufig bereits internationale Preise gesammelt haben. In Kassel müssen sie sich vor einer Publikumsjury beweisen. In jeder Vorstellung werden zehn Besucher nach dem Zufallsprinzip ausgewählt, die dann ihre jeweiligen Favoriten küren. Am gestrigen Sonntag standen die Gewinner des 9. Festivals der Artisten fest. Bürgermeisterin Ilona Friedrich und Tatjana Kastein durften sie nach der Abendvorstellung ehren.

Den ersten Preis errangen die Schleuderbrett-Akrobaten der Popov-Truppe. Neben dem großen Siegerpokal und einem Scheck des Sponsors "Reservix" erhielten sie auch eine Einladung zum zehnten Festival der Artisten, das kurz vor Weihnachten 2018 Premiere feiern wird. "Zum Jubiläum werden wir eine Show der Champions präsentieren", erklärte Benno Kastein gegenüber "German Daily News". Alle Sieger der letzten neun Jahre seien bereits dafür gebucht. Nachdem das diesjährige Festival unter einem ungünstigen Stern stand, weil fest geplante Nummern kurzfristig ersetzt werden mussten (Absage einer Pferd-Hund-Dressur wegen Anschlägsdrohungen militanter "Tierschützer" und Einreiseverbot für Künstler aus Nord-Korea trotz gültiger Visa), können sich die Zuschauer im nächsten Jahr auf die Publikumsbeliebte aus neun Jahren freuen.

Platz zwei und Zehntausend Euro, gesponsort vom Autohaus Glinicke, holte sich Hubertus Wawra, der als "Master of Hellfire" gleich mehrere Auftritte in der gut zweistündigen Show hat. Über Fünftausend Euro (Sponsor: HNA) freuten sich das Duo "Flash of Splash", die das Publikum an den Strapaten begeisterten, obwohl die - um es mal vorsichtig auszudrücken - sehr eigenwillige Beleuchtung ihre Nummer immer wieder im Halbdunkel auf und über der Bühne verschwinden ließ.

Mit der Siegerehrung ist das aktuelle Festival der Artisten aber noch nicht zu Ende. Die zehnköpfige Diabolo-Gruppe des Chinesischen Nationalzirkus muss wegen eines anderen Engagements das Programm verlassen. Stattdessen werden gleich drei neue Nummern aufgenommen: Chib-Han Chao (Taiwan) zeigt ebenfalls eine Diabolo-Show, das Duo Pavlov (Russland) turnt hoch in der Kuppel des gelb-schwarzen Zeltes und das Trio "Rhythm of three hearts" (Ukraine) zeigt Bodenakrobatik.

Es lohnt sich also, noch eine der vierzehn Shows bis zum großen Finale am Sonntagabend zu besuchen. Karten gibt es direkt an der Circuskasse, über die Homepage FlicFlac.de oder die üblichen Ticketverkaufsstellen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-100300/flic-flac-9-festival-der-artisten-die-sieger-stehen-fest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Kurt U. Heldmann

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Kurt U. Heldmann

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com